

Le Comité de Jumelage Pertuis-Este à la fête de l'Europe en Italie

Notre Comité de Jumelage était invité à la fête de l'Europe 2011 à Este qui a eu lieu du 30 septembre au 2 octobre. Ce fut l'occasion de belles rencontres avec les autres villes jumelées à Este avec lesquelles nous avons échangé nos programmes, afin de définir de futures activités communes et continuer, ainsi, nos rencontres dans l'esprit du jumelage !

Cette année la ville allemande de Bad Windsheim fêtait les 15 ans de jumelage, et la présence d'un big band ainsi que de danseurs traditionnels ont animé joyeusement les soirées !

Le livre que notre Présidente a préparé (en italien !) pour présenter Pertuis, a été très apprécié par les villes jumelles et par la municipalité.

La ville de Pertuis était représentée par notre élu municipal Elie Baudoin.

Le photo club « Image-in » de Pertuis a exposé un bel ensemble de photos sur le thème « Une année à Pertuis et ... alentours ».

Comme toujours, les familles d'Este nous ont reçus chaleureusement et nous ne pouvons que les remercier de leur accueil et tout faire pour que ces liens perdurent.

